

GRÜNE Fraktion in der Bezirksversammlung Hamburg-Nord

Bussestraße 1, 22299 Hamburg | Tel. 040 5117919 | fraktion@gruene-nord.de

11. Oktober 2016

Fuhlsbüttler Straße: Rot-Grün will Falschparken auf Radstreifen vorbeugen

Der Radfahrstreifen auf der Fuhlsbüttler Straße soll durch zusätzliche Fahrradsymbole noch deutlicher gekennzeichnet werden. Einen entsprechenden Antrag von Rot-GRÜN beschloss der für Barmbek zuständige Regionalausschuss in seiner letzten Sitzung.

Christoph Reiffert, GRÜNER Sprecher für Barmbek, verdeutlicht: *„Die Anzahl der falsch parkenden Pkw und Lkw auf dem Radfahrstreifen an der Fuhle geht zwar langsam zurück, doch gibt es noch Potenzial für Verbesserungen: Der Radfahrstreifen wird nach wie vor unwissentlich blockiert, weil er nicht optimal als dem Rad vorbehalten erkennbar ist. Besonders im Abschnitt zwischen Drossel- und Hellbrookstraße gibt es große Lücken zwischen den Radsymbolen, die den Streifen kennzeichnen.“*

Der Unwissenheit wollen wir mit unserem Antrag entgegenwirken, denn gute Radinfrastruktur, wie wir sie in Hamburg-Nord aufbauen, muss als solche auch erkennbar sein. Dazu gehören auch mehr Radsymbole, die deutlich machen, dass hier kein Pkw oder Lkw halten darf.“

Zur Verbesserung der Situation wurde zuvor bereits auf Antrag von SPD und GRÜNEN eine verstärkte Kontrolle beschlossen. Als kostengünstiges unterstützendes Element sollen die weiteren Symbole vom Falschparken abhalten.

Anlage

- Beschlossener Antrag
- Foto: Falschparker auf der Fuhle (Reiffert/GRÜNE Fraktion Nord)
- Foto des Bezirksabgeordneten Christoph Reiffert (Daniela Möllenhoff) online: www.gruenlink.de/xks

Fotos sind bei Nennung der Urheberin kostenfrei verwendbar.

